

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

COMMUNIQUE DE PRESSE

Evénements culturels d'envergure à Montréal à l'été 1986: le MAC s'implique

Monsieur Marcel Brisebois, directeur général du Musée d'art contemporain de Montréal, est heureux d'annoncer que le Musée de la Cité du Havre présentera à la population une exposition intitulée SPACE INVADERS (Les envahisseurs de l'espace) dans le cadre des événements culturels d'envergure mis sur pied à Montréal à l'été 1986. C'est à la suite d'une entente conclue avec la Norman Mackenzie Art Gallery de Régina que "les envahisseurs de l'espace" seront accueillis au Musée d'art contemporain à partir du 1er juin 1986.

L'exposition accompagnée d'une publication illustrée réunit 9 artistes de renommée internationale qui présentent 21 oeuvres tri-dimensionnelles lesquelles ne manqueront pas d'aiguiser la curiosité de certains et d'en rendre d'autres perplexes.

Selon le directeur général du Musée d'art contemporain, l'exposition Space Invaders s'inscrit très bien dans le programme de revitalisation de l'industrie culturelle ayant cours à Montréal présentement. Il est bon de souligner qu'au-delà de 160,000 personnes ont visité SPACE INVADERS dans l'Ouest canadien au cours des derniers mois.

Cette exposition ainsi qu'une exposition de photographies tirées de la Collection Permanente (La magie de l'image) permettront aux personnes qui pourront visiter le Palais de la Civilisation et le Musée des Beaux-Arts de Montréal de réaliser jusqu'à quel point les "envahisseurs de la Cité du Havre" et les artistes de l'art actuel ont fait éclater les structures d'un art traditionnel ou moderne.

La décision de Monsieur Brisebois d'intégrer le Musée d'art contemporain aux fêtes prévues à Montréal à l'été 1986 est assez exceptionnelle dans les circonstances. En effet, Monsieur Brisebois qui entame ces jours-ci son deuxième trimestre à titre de directeur général du Musée d'art contemporain de Montréal, souligne que cette décision comporte pour lui et son personnel un défi de taille que tous sont prêts à relever. "Il est capital pour le Musée d'art contemporain de Montréal, qui gère un budget annuel de 3 millions de dollars, de figurer parmi les institutions culturelles d'importance qui se manifesteront sur le territoire de la ville de Montréal l'été prochain." souligne M. Brisebois.

Le Musée d'art contemporain de Montréal est la seule institution au Canada privilégiant la diffusion et la conservation de l'art contemporain exclusivement.

Pour renseignements additionnels, prière de contacter:

Madame Suzanne Bourbonnais
Directrice des communications
MUSEE D'ART CONTEMPORAIN DE MONTREAL
Cit  du Havre
Montr al (Qu bec)
H3C 3R4
T l.: 873-4777

, Le 29 avril 1986